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                             SEANCE ROTARY du 5 Août 2014  
                            Salle du club à CHÂTEAU du LOIR  
                                                    
Etaient présents : Karine ROSSARD (Présidente), J.Luc  DULUARD, Pierre DUVAL, 
St .FREMONT, G.GARNIER, CL.GAUDIN, A.LABELLE, F.LEBOUCQ, H.LETELLIER, H.OYONO, 
Serge .PAPIN, J.C.PISSOT, M.SABLE et Amaury SALOME. 
 Etaient excusés : Jean GUERIN, Joël HESLON, B. OLSZTYNSKI, M.A.PIEL et Gérard 
TORCHEUX. 
 
Notre présidente ouvre la séance, il est 20h 30. 
Cette semaine, nous allons recevoir nos deux lauréates SALLY et VERITY qui ont participé 
et gagné le concours de langue française organisé lors de notre dernière visite à RYDE. A 
cette occasion, il faut remercier nos ami(e)s Geneviève et Claude GAUDIN qui accueillent 
les deux jeunes mais aussi Catherine et François LEBOUCQ (Président 2013/14) qui 
participent aussi à leur séjour chez nous.  Votre secrétaire se chargera de les ramener 
dimanche 17 au ferry de OUISTREHAM pour 16h 30.  Voir aussi le programme qui leur est 
consacré en pièce jointe. Merci à Claude.        

D’autre   part,   nous   avons  par   l’ « UPAD  Pierre de Ronsard » un dossier nous sollicitant 
d’une  aide  pour   l’aménagement  d’un   jardin  à  but   thérapeutique  sur  Château  du  Loir.   Il  
pourrait être créé par toutes bonnes volontés et tout ceci pour un coût maximum de 
1 500   €.   Un   entretien   serait   assumé   par   le C.A.T de Château. Un devis était joint au 
dossier.  Celui-ci présenté par Mesdames Véronique Papillon et Gaëlle Ménager a reçu un 
bon accueil de notre club. Notre présidente prendra rendez-vous avec elles pour voir 
comment finaliser le projet.                

F.LEBOUCQ a pris contact avec le R.C de FÈS (Maroc) pour un éventuel échange 
interclubs.  Notre  présidente  précise  qu’aucune  décision  actuellement  ne  peut  être  prise  
avant notre rencontre avec le R.C de RYDE prévu le 13/09 à OUISTREHAM pour convenir 
de nos   relations   communes   à   l’avenir.  Un  questionnaire   nous   sera   envoyé   par   KARINE  
dans lequel chacun pourra donner son avis.           
F.LEBOUCQ se propose aussi de nous aider pour la « Convention à SAO  PAULO » en juin 
2015. Il aurait trouvé des Rotariens pour nous accueillir. Voir comment ? Avis aux 
candidats. 
Nous recevons, par ailleurs, un dossier du « G.R.E.F » (Groupement des retraités 
éducateurs sans frontières –Région  Centre).envoyé par Mme Michèle 
LETANNEUX   et   daté   de   juin   2013.   L’action   est   de   «  prévenir le décrochage 
scolaire des collégiennes » au Bénin. Ceci est proposé comme sujet de 
« Subvention de District » ou ex A.I.P.M et sera discuté en comité de club le mardi 
26 Août prochain. 
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« Action professionnelle »D.B DEMORY recherche des subventions pour nos actions pro. Le domaine bancaire serait très 
apprécié. Alors pourquoi pas une démarche auprès du CREDIT AGRICOLE ? 
Mme Pascale MAYEUR tenant un magasin de vêtements à La Chartre sur Le Loir doit cesser son activité  F.LEBOUCQ a 
sollicité son local une journée pour organiser une vente de vêtements pour notre club .Elle a accepté très gentiment la 
proposition. 
Dans le même  ordre  d’idées,  Jean-Luc DULUARD a un local sur Château du Loir où nous pourrions y faire la même chose. 
Notre  président  élu  précise  que  le  local  serait  disponible  à  partir  d’octobre. 
 
Hélène LETELLIER fait le point des invitations pour la « Soirée estivale » chez Michèle et Jean-Claude Pissot. Ne pas 
oublier  d’adresser  une  invitation  à  Bruno    Vinçonneau  habitant  notre  région.    Puis,  de  même,  pour  le  mardi  9  septembre  
pour   la   visite   de   notre   gouverneur.   Le   choix   de   la   salle   s’avère   difficile.   A   cette   occasion et pour une meilleure 
présentation  de  notre  local  KARINE  souhaite  le  rangement  de  l’entrée  du  club. 
Stevens  FREMONT  s’engage  pour  créer  un  site  du  club.  Après  la  visite  de  François  à  notre  ami  Flavien  THELISSON,  il  est  
convenu de sa participation à l’élaboration  de  ce  site.  Il  faudra  convenir  de  ce  que  l’on  y  mettra  et  ….mettra  pas. 
La soirée se termine avec Michel SABLE qui nous raconte ses dernières vacances avec le « Transsibérien ». Moscou, 
Irkoutz, Oulan-Bator (Mongolie) et arrivée à Pékin. Beaucoup  de  beaux  souvenirs  mais  un  voyage  fatigant  …parait-il ! Il 
est  vrai  que  nous  sommes  aussi  dans  des  contrées  bien  lointaines….Saviez  vous  qu’il  y  a  9  Rotary  clubs  en  Mongolie ? 
La Présidente ferme la séance, il est 22 h.  
 
 
         
 
                                                            Séance ROTARY du 12 Août 2014.      
                                    Salle du club à CHÂTEAU du LOIR.   
      
Etaient présents : François LEBOUCQ (Vice-président), Pierre DUVAL, Stevens FREMONT, Gérard GARNIER, Claude 
GAUDIN, Jean GUERIN, Alain LABELLE, Hubert OYONO, Jean-Claude PISSOT, Michel SABLÉ, Amaury SALOMÉ et Gérard 
TORCHEUX. 
Etaient excusés : Jean-Luc DULUARD (Président élu), Joël HESLON, Hélène LETELLIER, Bernard OLSZTYNSKI, Serge PAPIN 
et Karine ROSSARD. 
 
Notre vice-président ouvre la séance, il est 20 h 35. La  présidente  Karine  étant  partie  en  vacances,  c’est  le  vice-président 
qui guide la réunion de ce soir. 
 
Nous  recevons  trois  jeunes  ce  soir.  SALLY  et  VERITY  nous  sont  envoyées  par  le  R.C  de  RYDE…..et David BOURRAS (fils de 
Noëlle FREMONT et de Stevens) pour son exposé sur le R.Y.L.A. 
 
En ouverture de séance, ce sont nos deux visiteuses qui se présentent les premières. Deux jeunes filles au parcours 
assez semblable. Toutes les deux ont gagné leur voyage  grâce  au  concours  de  langue  française  qu’elles  ont  brillamment  
remporté   lors  de  notre  dernière  visite  à  RYDE.  Toutes   les  deux  sont  brillantes  à   l’école,   sont  passionnées  de   langues  
étrangères...français, allemand, espagnol. Sally se distingue peut-être un  peu  car  elle  étudie  aussi  l’art dramatique.   
En peu de mots : elles sont charmantes. 
 
François   nous   rappelle   notre   engagement   pour   ranger   et   nettoyer   l’entrée   de   notre   salle   avant   l’arrivée   de   notre  
gouverneur Jean-Claude TIRIMAGNI. Nous convenons de nous revoir pour cela le lundi 18 Août prochain à 10 heures. 
 
François nous confirme que les vêtements sont disponibles chez Michel  TAILLARD pour la vente, aussi bien sur 
CHÂTEAU que sur LA  CHARTRE. 
 
François cherche aussi à sensibiliser les présents sur le « DON du SANG ». Action pratiquée dans de nombreux clubs en 
France  et  bien  utile  en  cas  d’opération  ou  d’accident  de  la  route  grave. 
 
Le secrétaire fait «  appel »   aux   derniers   responsables   de   commissions   qui   n’ont   pas   retourné   leurs   Budgets    
Prévisionnels qui doivent être présentés lors de notre prochaine Assemblée Générale. 
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Cette  réunion  de  travail  était  consacrée  à   l’exposé  de  DAVID.   Il  avait  pour  mission  de  nous  conter  son  expérience  au  
dernier R.Y.L.A du district. (Rotary Youth Leadership Award). Pour   faire   plus   simple   et   en   français,   c’est  un   stage   de  
travail organisé par le district (payable par  le  club)  pour  pousser  les  candidats  à  s’extérioriser  et  devenir  des  « patrons », 
des leaders. Alors veuillez trouver à suivre le résumé préparé par DAVID.  Merci à lui. 
 
Le RYLA qui a eu lieu cette année du 2 au 7 avril à Saumur est une expérience particulière, on pourrait presque 
dire une étape dans  mon parcours d'étudiant, et un grand pas pour ma vie professionnelle. 
Grâce aux séminaires que nous avons suivis tout au long de cette semaine, j'ai pu découvrir de nouveaux 
métiers, de nouvelles manières d'appréhender le monde de l'entreprise. 
Plus que des séminaires sur le thème de la performance et du leadership, ce sont des rencontres et des 
échanges que nous avons vécus. Un échange intergénérationnel, un échange qui nous a permis de gagner en 
expérience et maturité. 
Ainsi, les séminaires ont souvent bifurqué vers le parcours, la biographie de nos intervenants. 
Si je devais définir ce qu'est la performance et le leadership après le RYLA, je dirais qu'il s'agit avant tout de 
volonté de faire mieux. Cette volonté doit s'exprimer au travers de la 
connaissance, la connaissance des marchés, de son entreprise et de son personnel, et enfin la connaissance de 
la concurrence. 
En sport par exemple, il s'agit de connaître le jeu de ses adversaires, de connaître la manière dont ils 
s'entrainent, afin de s'adapter et de pouvoir contrer leurs stratégies. Pour un capitaine, il s'agit de s'assurer le 
respect de ses coéquipiers en les encourageant et les motivant tout en se montrant exemplaire. 
Une "bonne" éthique permet de dégager de nombreux avantages, notamment auprès de ses employés ou 
coéquipiers, mais également auprès des clients, une bonne entreprise, un bon produit étant bon à penser, 
avant d'être bon à consommer.  
 
Au delà des séminaires, je retirerai du RYLA une expérience humaine enrichissante, la possibilité de côtoyer des 
personnes avec des origines, des ambitions et des parcours de vie différents, autant d'éléments qui font du 
RYLA un évènement dont on sort grandi.  
 
Je remercie le Rotary Club de Château du Loir/La Chartre sur le loir pour m'avoir permis d'assister à 
l'évènement. 
 
    Le 12 août 2014  
    David BOURRAS 
 
Notre vice-président ferme la séance, il est 21 h 45.   
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